

Gemeinsames Fachverfahren für die Justiz

Im Programm GeFa entwickeln aktuell 74
Fachkräfte aus sämtlichen Bereichen der Justiz, unterstützt durch externe Dienstleister aus dem Anforderungs-, Programm- und Testmanagement sowie für die Softwareentwicklung, eine neue einheitliche Fachanwendung zur Erfassung, Bearbeitung und Verwaltung von Verfahrensdaten.

Nach Fertigstellung wird dieses Programm allen Justizmitarbeitenden der ordentlichen Gerichtsbarkeit, der Staatsanwaltschaften sowie der Fachgerichtsbarkeiten aus allen 16 Bundesländern zur Verfügung stehen. Hierbei legen wir den Fokus unter anderem auf moderne, barrierefreie und ergonomisch bedienbare Benutzeroberflächen.

